

ASTRA: 080260 N04/08 Kleinandelfingen – Winterthur Nord, Engpass

Infopavillon on Tour – Newsmeldung

Halt in Adlikon: Infopavillon zum Ausbau der Weinlandautobahn

Seit Juni tourt der Infopavillon zum Ausbau der Weinlandautobahn von Ort zu Ort. Vom **29. Juli bis 25. August 2024** macht er Halt in Adlikon – beim Parkplatz hinter der ehemaligen Gemeindeverwaltung. Schauen Sie rein, der Infopavillon ist frei zugänglich.

Ab 2025 startet der Ausbau der Weinlandautobahn zwischen Kleinandelfingen und der Verzweigung Winterthur Nord von zwei auf vier Fahrspuren. Was bedeuten diese Bauarbeiten für die umliegenden Gemeinden? Was wird genau gemacht? Das ASTRA gibt erste spannende Einblicke mit dem mobilen Infopavillon vor Ort.